

**Soberana Plus** ya está en Matanzas para vacunar a los trabajadores de la Salud Pública convalecientes de Covid-19. Se aplicará dos meses después del alta epidemiológica de los afectados.

De igual forma se encuentra en el territorio yumurino la tercera dosis del candidato vacunal **Abdala** que cerrará el ciclo de los hombres y mujeres del sector sanitario, según trascendió en el encuentro del Grupo Temporal de Trabajo para enfrentar la pandemia.

Doscientos veinte y seis pacientes positivos se mantienen activos en la provincia de Matanzas con una tendencia al incremento en los últimos días, situación que precisa extremar el cuidado para evitar el tan peligroso rebrote, dijo Mario Sabines Lorenzo, gobernador yumurino.

En los últimos quince días la tasa de incidencia de la provincia está en 71,7 según declaraciones del primer secretario del Partido Comunista de Cuba en Matanzas, Liván Izquierdo Alonso.

# Aplicarán en Matanzas Soberana Plus a trabajadores de Salud Pública convalecientes d

Last Updated: Wednesday, 09 June 2021 17:23

Hits: 626

---

[Dunia Bermúdez Sañudo](#)